



学校通信

「霧っ子」 だより

第2号

令和6年5月22日発

※ 学校、家庭、地域がワンチームで子どもの健全な育成を目指していきましょう。

鹿児島に行ってきました（6年生 修学旅行）

6年生は、5月16日（木）17日（金）の1泊2日で鹿児島県に修学旅行へ行きました。主な見学場所は、維新ふるさと館や水族館、知覧特攻平和会館、平川動物園などです。また、市街地での班別自主研修も行い、班毎に事前に見学したい場所を調べ、博物館や黎明館などの文化施設を散策して巡りました。今回見学した場所は知覧特攻平和会館を筆頭に歴史とともに人や生物の生命について触れるところが多く、本校の基本理念である「学校は、命の大切さを教えるところ」「学校は、命と命がふれあうところ」「学校は、命を育てるところ」を実感をとおして学ぶことができたのではないかと思います。修学旅行での学びをこれからの生活の中に生かしていくことでしょう。

小学校でも1、2を争う思い出となるであろう修学旅行、素晴らしい天候の下、2日間をとおし、全員が元気に過ごすことができよかったです。



左は知覧特攻平和会館の零戦の展示物

右は平川動物園でサイやキリンをバックに

サツマイモの苗植えました

体育館横の学校園に1年生～3年生がサツマイモの苗を植えました。冬の間かたくなり、草も生えていた畑でしたが、苗の準備もしてくださった山田地区の藤井様の御協力できれいな畝ができあがり、雑草防止用のマルチも張られました。子どもたちはマルチにあけた穴に、そっと苗をさしてから大切そうに土を寄せていました。これから夏の日射しをたくさん浴びて元気に育ち、収穫の喜びを味わえるといいですね。地域の方の御支援に感謝いたします。



日々の教育活動の様子や給食は学校ホームページ（学校の出来事）でも紹介しますので、ぜひ、御覧ください。